

## 【3年生保育実習】 10月25・26日 11月6・8日



10月、11月の3年生家庭科の時間に0歳児から6歳児との関わり方について学ぶ保育実習を行いました。

子育てサークル等に広報をし、お母さんとそのお子さんに参加を呼びかけました。各学級別に行いましたが、毎回10組ほどの親子が参加していただきました。ありがとうございました。

授業の中では、子育ての大変さや工夫、幼児、赤ちゃんとの接し方など体験をとおして学習を深めました。生徒達は最初赤ちゃんの対応に戸惑っていましたが、徐々に要領を得て、コミュニケーションをとっていました。どの生徒達も優しい声掛けができていました。生徒達が親になったときに、この体験が生かされるといいですね。

子育てには正解はなく、中学生の保護者の皆さんにとっても毎日が勉強です。自分の子どもが、どのような人に育ててほしいのか、親として視座を高くして子どもたちには接していきたいものですね。

「子は親の鏡」です。いつの時代も子どもの姿を見て、親としての言動を謙虚に振り返り、襟を正していきたいものですね。

地域や親どうしのコミュニケーションが不足している世の中と言われますが、PTA や親のネットワーク、サークルや関係機関を活用し、正確な情報を得て、より良い子育て、親育ちができればいいですね。